
－1－ 

  

 
 

 

 

 

 
    

2020 年 7 月 1 日～2021 年 6 月 30 日 

クラブ会長(CP) 野田 将弘 主題 「蕾（つぼみ）はいつか、開花する」 
 

主 

題 

国 際 会 長 IP 
Jacob Kristensen 

(デンマーク) 

“Values, Leadership and Extension”  
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」 
スローガン “TRUST IN THE RIVER OF LIFE” 
「命の川を信じよう」 

クラブ役員 

会 長 

副 会 長 

書 記 

会 計 

会 計 監 査 

直 前 会 長 

担 当 主 事 

野 田  将 弘 

塚  理 

蒲 田  泰 宏 

川 端  康 彦 

粕 谷  和 彦 

蒲 田  泰 宏 

浜 野  昌 保 

アジア太平洋地域会長 AP 
David Lua 

(シンガポール) 
“Make a difference ”「変化をもたらそう」 
スローガン ” INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 RD 
古田 裕和 

（京都トゥービー） 
“Let’s do it now !” 
副題「2022 に向け誇りを持って All is well.」 

中 西 部 部 長 DG 
吉田 由美 

（大阪なかのしま） 
「ワイズの力を信じて、自ら行動しよう」 
Believe in the power of Y’s Men and act for yourself 

 

１月の聖句 １月は「IBC / DBC」の月です 

「何によらず手をつけたことは熱心にするがよ

い。」 

（コヘレトの言葉 ９章１０節） 

「IBC、DBC のクラブがあるところは何か連絡を
取り合い近況報告をお互いにやりましょう。IBC、
DBC の無いクラブの皆さんは他クラブ訪問なさっ
てみませんか。」 

中堀清哲 国際･交流事業主任（鹿児島クラブ） 

新年のご挨拶 大阪茨木ワイズメンズクラブ 会長 野田 将弘 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年一年は新型コロナウイルス騒動で例会が中止になったり会食が無

しになったりと大変ご迷惑、ご面倒をおかけしいたしました。 

コロナ騒動は現在まっただ中ですので、今後もご迷惑をおかけすると思

いますが、クラスターを発生させないよう、ワイズメンズクラブ西日本区・

中西部や茨木市、皆様の迷惑にならない範囲で活動していけたらと思いま

す。何卒よろしくお願い申し上げます 

日時：１月１９日(火) 役員会１８：００～ 例会１９：００～ 

会場：茨木市クリエイトセンター ２０２号室 

内容：新年例会・福袋販売 

《１２月末データ》単位：円 

１２月例会（単位：名） ニコニコ ＣＳ        0 ＢＦ ＹＥＳ             0 

在籍者(うち広義会員 2)  13 メネット       0 0 ＲＢＭ       0 切 手       0 ＦＦ               0 

出 席 会 員        9 ゲスト・ビジター  0 累計    59,500 Ｙサ・ユース      0 現金    5,000 東日本大震災 
     0 

メーキャップ      0 出 席 率     8 1 . 8 メネット       0 ＴＯＦ         0 累 計        0          熊本地震 

２０２１年１月発行 第２９巻第７号（通算 337号） 

２０２１ 
１ 

1 月例会は料亭ではなく通常例会の会場で実施(会食あり) の予定です。 

緊急事態宣言などの発令により予定変更となる場合があります。ご了承ください。 

予定通り実施の際もマスク着用の上会話は最小限に留めていただくようお願い申し上げます。 
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１２月度 役員会報告 
☆日程：2020 年 12 月 15 日（火）19：00～ 
☆場所：クリエイトセンター201 号室 
☆出席者：山﨑、川端、清水、掛谷、野田 
１．12 月例会の反省 

出席者 会員９名 ゲスト・ビジター０名  
合計９名 

ニコニコ ０円（オークション売上金をクリス 
マス献金としたため） 

反省 内容が多く若干スピーチが早かったのが
気になった。認印についてはともかく、
印鑑証明については廃止になりそうにな
いということが分かった。 
知らないことも教えていただいた 

２．会計報告 
吉田ワイズから広義会員会費をいただく 
じゃがいもファンドの売上・経費を計上 

３．１月例会の予定 
日時：1 月 19 日(火) 役員会 18 時～ 例会 19 時～ 
会場：クリエイトセンター202 号室 
内容：新年例会 
担当 司会：清水、聖句：浜野、寸評：川端、 

各停：野田 
４．2 月例会の予定 

当面は予定変更に対応しやすい会員スピーチに 
日時：２月９日（火） 例会１９時～ 
会場：クリエイトセンター 
内容：川端ワイズ 
担当 司会：蒲田、聖句：藤井、寸評：石井、 

各停：塚 
５．３月例会の予定 

日時：３月９日（火） 例会１９時～ 
会場：クリエイトセンター 
内容：山﨑ワイズ 
担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：浜野、 

各停：山﨑 
６．４月例会について(高槻クラブ合同例会) 

時期的に開催可否が微妙なため、外部講師ではなく
ワイズ内で検討。吉田部長のフルート演奏などお願
いできるか打診してみる 

７．その他検討事項 
イ）行事日程ほか確認 
  ＊1/23(土)  中西部評議会 
  ロ）ブリテン委員会 1 月 7 日（木）19：00～   

場所：かしばら印房 
以上 

１２月例会寸評  野田 将弘 

言い訳でしかないのですが、今期の計画を立てた

当初は緊急事態宣言が明け感染者が少なくなった 6

～7 月。その時はクリスマス例会は大なり小なり開

催できると考え、合同例会により記載内容が膨らむ

だろうと例会寸評の担当を会長の私に設定しており

ました。しかし実際はコロナ再蔓延で予定していた

合同クリスマス例会は中止になり、当クラブ単独で

の開催が決定。かつ、タイミングよく 11 月に大阪西

クラブさんで講演した私が当例会でも講演すること

になりました。自分で講演して自分で寸評を書くと

は史上初めてではないでしょうか(苦笑)。 

 

きっかけとなった大阪西クラブさんの講演の時も

ですが、「業界の先入観で誤った情報を伝えるわけに

はいかない」とかなり情報収集し、結果的に自分自

身の勉強にもなりました。私自身はハンコ否定派の

立場の意見を言うつもりが、総合的にはハンコ擁護

派の意見に偏った形になったような気がします。 

 

事の発端は河野大臣の「ハンコを不要にしたい」

発言なのですが、河野大臣は認印の捺印にわざわざ

出勤しないといけないという現状を打破してデジタ

ル化を推進するのが目的で、「ハンコ文化」そのもの

は好きであると答えています 。(もちろんそれは本

意ではなくハンコ文化全廃を目論んでる可能性もあ

りますが) 。しかしその一方で他の大臣が「押印廃

止」という認印を河野大臣にプレゼントしたり、そ

れに対し印章業界を応援する議員が twitter で猛反

発したりしてややこしくなっています。前述のとお

り河野大臣は取り急ぎ押印のデジタル化を目標にし

ていたのでしょうが、その一方でハンコ擁護派はそ

の反論内容から「ハンコ文化は死守したいけど抵抗

勢力とは思われなくない」という意識がありありで、

あまり良い発言には思えませんでした。 
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また、現在よく言われる一般人の「ハンコ不要論」

な意見にも説明しました。「銀行の暗証番号は銀行印

の代わりにならない」「ハンコがサインに変われば筆

跡鑑定をどこがするかで揉める。公的機関はクレー

ムの嵐になるから請けたがらないし、私的な機関は

相手に『お前の都合よくなる鑑定結果出しただろ』

と言われるだけ」などです。 

そもそも、現在でも軽自動車の契約は実印が必要

でなかったり、通販契約などは印章が不要であった

りと、「日本は印章文化」と言いながらも、すべての

契約に印章が必要という訳ではない、ということも

説明しました。 

その一方で、印鑑登録制度による国民への強制か

ら「安いハンコができればいい」「似たようなハンコ

を作れないか」という動きや「開運など価値のあり

そうなものを高く売ろう」などの二極化が生まれ、

その結果国民からの「ハンコ不要論」という感情が

生まれたのだろうとも説明しました。 

他も、印章文

字独特の表現を

ク イ ズ に し た

り、「手彫り」と

いう表現の問題

を説明したりし

ましたが、時間の関係もあり拙枚が駆け足だったか

なと反省しております。ただ「新鮮な主張が聞けた」

という意見もあり、話した甲斐があったかなと感じ

た一日でした。 

その後クリスマス例会という事もあり、メンバー

で商品を持ち寄ってオークションを開催。売上金額

は大阪 YMCA に寄付いたしました。 

 
何はともあれ無事に例会は終了。今後新型コロナ

でどうなるかわかりませんが、感染対策を考えつつ

できる範囲でやっていけたらと思います。 

 

ブレーキ踏み間違い 野田 将弘 

先日自動車事故を起こして「上級国民」として揶

揄されていた飯塚被告が「ブレーキを踏んだら加速

した」と主張したらしく、(それはないやろ…)と思

ったのですが、twitter でこれに対しての「ある意見」

を読んで、とても勉強になりました。 

それは「左足ブレーキをしてたんじゃないか？」

というもの。最初は「右足ブレーキだったら踏み間

違いも有りうるだろうけど、左足ブレーキで何故？」

と思ってましたが、どうも本当の理由は「左右で似

た目的・似た動作をさせると混同してしまう」とい

う現象にあるようです。 

事実これを主張した方は、左足ブレーキをしてた

時期は「年に 2 回」踏み間違いをしてたようで、そ

の後原因に気づき左足ブレーキをやめ踏み間違い

していないようです。また最初にこの主張をされた

方は二輪バイクの研究者で、 

右手：アクセル・フロント(F)ブレーキ 

左手：クラッチ 

右足：リア(R)ブレーキ。 

左足：シフト(変速) 

と、右と左の役割を完全に分担しているのは、誤動

作防止の経験則の結果によるものと主張しているの

です。 

また、年配者は自動車教習所で AT 車の教習を受

けてないため、AT 車に乗り始めた際に左足の使い

道が消え、つい左足ブレーキをしてしまう人も多い

のだとか。 

「なるほど」と思ったと同時に、こういったある

程度専門的な内容でも文章だけでその意図を伝える

ことができる、という事実に感心いたしました。私

も自分の専門分野でこれを実現しないと… と思っ

た次第です。 

以上 
 

野田 
塚 
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１月例会プログラム 

日時：1 月19日（火） 役員会 18 時～ 例会 19 時～ 

場所：茨木市クリエイトセンター ２０２号室  

司会：清水君  

 １、開会点鐘            野田会長 

 ２、ゲスト、ビジター紹介 

 ３、聖書朗読            野田会長 

 ４、誕生、結婚祝い         野田会長 

 ５、インフォメーション 

 ６、食前感謝 

 ７、プログラム 

   新年例会・会食 

 ８、福袋販売 

 ９、閉会宣言・点鐘          野田会長 

※ワイズソング・YMCA の歌は会場との規約および時間

短縮のため中止といたします 

ご用意できる方は福袋用の景品をご持参ください 

寸評：川端君、聖句：浜野君 
 

☆誕 生 日 
  吉田清三君   ７日 

粕谷勝子さん ２３日 

☆結婚記念日 

今月は、該当者は御座いません。 
 

２月例会プログラム予定 

日時：2 月 9 日（火）19 時～ 

会場：クリエイトセンター202 号室 

内容：メンバー講演 川端ワイズ 

担当 司会：蒲田、聖句：藤井、寸評：石井 
各停：塚 

 

3 月例会プログラム予定 

日時：3 月 9 日（火）19 時～ 

会場：クリエイトセンター202 号室 

内容：メンバー講演 山﨑ワイズ 

担当 司会：粕谷、聖句：浜野、寸評：浜野 
各停：山﨑 

 

行 事 予 定 
＊1/23(土) 中西部評議会 

KYB決起総会・プレゼン大会 

12 月 5 日(土)の 17 時より、大阪 YMCA10 階

の 101 号室にて関西ワイズビジネス交流会(KYB)

の決起総会・プレゼン大会を、現地と ZOOM と

のハイブリッドにて実施いたしました。開会後、

発起人として掛谷実行委員長が挨拶し、「今まで

ワイズ内で仕事の話ができずく

すぶっていた既存会員の掘り起

こしをして、将来的には新規会員

獲得を目指す」と KYB 設立の意

図を説明されました。その後決起

総会はつつがなく審議が承認さ

れ、メンバーのプレゼン大会に移行。各部から下

記の 5 名にプレゼンしていただきました。 
⚫ 植浦 基暁ワイズ(京都トップスクラブ ㈱ニーズデザイン) 

⚫ 福田 智也ワイズ(大阪長野クラブ ＦＭＳネットワーク) 

⚫ 鵜丹谷剛ワイズ(神戸クラブ ㈱ハートンインターナショナル) 

⚫ 河口 裕亮ワイズ(彦根シャトークラブ ㈱ハイコネクト) 

⚫ 吉田 由美中西部部長(大阪なかのしまクラブ 高丸工業㈱) 

 

プレゼン開始前には ZOOM から戸所岩雄直前

理事から、そして終了後には古田裕和理事からご

祝辞を頂戴しました。阪和部中井部

長より新入会員の紹介があったり、

KYB 公式サイトの説明などもあ

り、最後は KYB 設立に多大なご協

力をいただいた牧野 篤文 ワイズ

より監事講評を頂戴し、無事に終了

いたしました。 

コロナ禍のためなかなか思うよ

うなことはできませんが、これから

も少しずつワイズ内でビジネス交流してゆきた

いと思います。 

☆編集後記 

新型コロナ第３波がしばらく続きそうです。く

れぐれも体調には気を付けたいと思います。当ク

ラブ例会では会食予定ですが実施したとしても

会話は最低限、少なくとも横を向いて会話するの

は避けていただくよう徹底したいと思います。 

 

 

 


